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Mündliche Anfrage

Fragesteller LAbg. Severin Mayr

Zuständiges
Regierungsmitglied LH Mag. Thomas Stelzer

Sehr geehrter Herr Landeshauptmann!

In einem Interview mit den OÖ. Nachrichten vom 24. August 2017 widersprechen Sie der
Darstellung nicht, dass im Budget 2018 im Kulturbereich 10 Prozent eingespart werden sollen.
Gibt es Ihrerseits tatsächlich Pläne, das Kulturbudget 2018 im Vergleich zum heurigen
Voranschlag um 10 Prozent zu kürzen?

Mayr


